



Regionaljournal Steiermark

Sonderausbildung in der Intensivpflege: Diplome überreicht

Im Progress Center in Welzenegg fand die feierliche Übergabe der Diplome an die diesjährigen Teilnehmer der Sonderausbildung in der Intensivpflege statt. 26 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der drei Intensivstationen am Klinikum Klagenfurt schlossen erfolgreich ab.

Regelmäßige Fort- und Weiterbildung ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist der KABEG ein zentrales Anliegen. Das Bildungszentrum der KABEG veranstaltet aus diesem Grund regelmäßige Kurse und Seminare.

Jährlich wird auch eine spezielle Sonderausbildung in der Intensivpflege gemäß des Gesundheits- und Krankenpflegegesetzes durchgeführt. Von März bis Anfang Oktober 2014 nahmen 26 Mitarbeiter im weiterführenden Modul der speziellen Zusatzausbildung in der Intensivpflege teil. Dieses umfasste 240 Stunde Theorie und 360 Stunden Praxiserfahrung und war auf die Anforderungen im Klinikum Klagenfurt am Wörthersee abgestimmt.



Alle Teilnehmer schlossen die Weiterbildung erfolgreich ab – die Diplome wurden im Progress Center in Walzenegg übergeben.

